

## SANTA MARTA DE TORMES

# El Museo de la Moto podría inaugurarse en las próximas fiestas del municipio

En estos momentos se están realizando las obras para acondicionar un espacio de 500 metros cuadrados

**:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD**  
**SANTA MARTA DE TORMES.** El concejal de Santa Marta de Tormes Jesús Hernández y el dueño de la colección de motos Alfonso Serrano, con el que el Ayuntamiento ha firmado un convenio de cesión, visitaron ayer las obras de acondicionamiento del local que albergará el futuro Museo de Motos del municipio que llevará por nombre Moto Histórica Santa Marta, según afirmó Serrano.

El objetivo del Ayuntamiento es finalizar las obras en junio o julio, con el fin de poder inaugurar el museo durante las fiestas patronales.

El local donde se ubicará el museo se encuentra muy cerca del edificio sociocultural y ha sido alquilado por el Ayuntamiento. Cuenta con 500 metros cuadrados, que quedarán totalmente diáfanos tras las obras, en las que se invertirán unos



Alfonso Serrano y Jesús Hernández visitando las obras de adecuación para el futuro museo. **:: M. J. GUTIÉRREZ**

46.000 euros, y albergará no sólo la zona expositiva de las motos, sino también una zona de reparación y una minisala para conferencias, ade-

más de los cuartos de baño.

La idea es mostrar en este museo unas 50 motos de la colección de Alfonso Serrano, las cuales irán rotan-

do, puesto que tiene muchas más, y también porque contará con algunas piezas cedidas temporalmente por otros coleccionistas.

Según explicó el concejal, será «un museo vivo, además de único y diferente, ya que todo el vecino o visitante que venga a verlo en más de una ocasión no encontrará siempre lo mismo».

Por su parte, el coleccionista indicó que el museo realizará un recorrido por todo el siglo XX, siendo la moto más antigua de 1920 y la más moderna del año 2000; aunque el grueso de ellas pertenecen a los años 70 y 80.

En toda su colección no cuenta con motos españolas, puesto que estas «eran más pequeñas, humeantes y hacían mucho ruido», aun así, pedirá alguna para que se pueda ver también en el museo. Las piezas de su colección son de gran cilindrada y de cuatro tiempos y entre ellas hay piezas muy desconocidas y casi inexistentes como, por ejemplo, una del año 73 que no se vendió en España y fue un fracaso en el mercado, pero él consiguió un ejemplar.

Los amantes de la moto, añade Alfonso Serrano ayer, señalan que será un «museo maravilloso y único», que contará con un «aspecto estético y con otro técnico» y que sorprenderá a todo el que lo visite.

Respecto a las obras, hay que señalar que Serrano es el que está encima de ellas para que el museo sea como él lo ha planificado y así ayer adelantaba aspectos como que en una de las paredes se realizará un gran grafiti, como otros detalles del resultado final de esta nueva infraestructura de Santa Marta de Tormes.

## CIUDAD RODRIGO



Foto de familia de los donantes. **:: s. g.**

## 55 personas reciben las medallas de la Hermandad de Donantes de Sangre

**:: S. G.**

**CIUDAD RODRIGO.** La Hermandad de Donantes de Sangre de Salamanca celebró ayer en Ciudad Rodrigo un acto de homenaje a los donantes de sangre de la zona.

Según los datos facilitados por el colectivo, la zona cuenta con 1.395 donantes de los que 530 están en

activo. En relación al año 2017, las donaciones fueron 722 y los desplazamientos realizados por la unidad móvil a Ciudad Rodrigo para la extracción de sangre, 22.

En el acto de ayer también se entregaron medallas a 55 personas en función del número de donaciones. En concreto, una persona fue reco-

nocida como Gran Donante, dos más con la Gran Cruz, 10 recibieron medallas de oro, 17 de plata y 25 de bronce.

Esta actividad se complementó con una pequeña charla sobre la donación de sangre en una de las aulas del edificio educativo que estaba prácticamente llena.

# SANCTI-SPÍRITUS

## 2018

### Fiestas del CORPUS

Del 31 de mayo  
al 5 de junio